

#### **BRILLA**

El mexicano Héctor Herrera jugó todo el partido en la victoria del Porto en contra del Portimonense por 3-0; el mediocampista consiguió una anotación en los minutos finales, en duelo de la jornada 29 de la Primeira Liga.

#### **LIGA MX JORNADA 14 RESULTADOS**





**TOLUCA** 

**QUERÉTARO** 





**PACHUCA** 

**VERACRUZ** 



**MORELIA** 



**CHIVAS** 

**TIJUANA** 

**TIGRES** 

**TIGRES** 

#### **PARA HOY**







**LOBOS BUAP** 





(EQX)



**SANTOS** 



Pachuca

Goleada de escánda

LIGA MX

Pachuca propinó paliza a Veracruz 9 tantos por 2; los Tiburones están destrozados tanto en lo anímico como en lo futbolístico

**EL UNIVERSAL** 

PACHUCA, HGO.- iGoleada de auténtico escándalo en el Hidalgo! Pachuca goleó 9-2 a Veracruz en la <mark>Jornada 14 d</mark>el Clausura 2019 de la

Quizá lo mejor para los jarochos sería que ya no jugara las últimas fechas del torneo, sobre todo después de la paliza que le puso el Pachuca, anoche en el Hidalgo, en una de las máximas goleadas en la historia del futbol mexicano.

Ya descendidos, los jarochos <mark>juegan sólo por</mark> el honor, pero ayer ni eso se vio en un equipo que está destrozado internamente tanto en lo anímico como en lo futbolístico.

También es un cheque al port<mark>ador para el</mark> que se lo cruce en las últimas fechas.

El rosario de goles comenzó a los 15 minutos gracias a Leonardo Ulloa, quien abrió el marcador y al 25', metió su doblete, al cual le siguió Franco Jara, al 28'.

Veracruz nunca supo por dónde le llegaron tantos arpones; Víctor Guzmán metió el cuarto al 31', y 3

AGENCIAS/ minutos después, el Dedos López, el quinto.

Con cinco en la espalda, Diego Chávez descontó para Veracruz al 40', pero Edwin Cardona clavó el 6-1, al 44'.

El séptimo de los Tuzos llegó otra vez por Jara, al 56', de penal. El Tibu metió su segundo gracias a Adrián Luna, pero tras revisión en el VAR se lo anularon por una falta

Todo mal para los jarochos, aunque Colin Kazim sí pudo meter el segundo a escasos minutos de acabar el duelo.

Pero, Pachuca quiso ensañarse un poquito más con un Tibu acabado, porque al 84', Víctor Guzmán anotó el octavo en la frente y después, Leonardo Ulloa concretó el noveno y su hat-trick, en una jornada que Sebastián Jurado y sus compañeros nunca olvidarán.

La masacre quedó en ese 9-2 que a Pachuca le dio la posibilidad de llegar a 24 puntos y afianzarse en zona de Liguilla, mientras que a Veracruz le representa una nueva mancha en la historia de la institu-



AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

SHANGHÁI, CHINA.- El líder del campeonato mundial de Fórmula Uno, Valtteri Bottas, iniciará la carrera número mil de la rama desde la pole position. El mexicano Sergio Pérez, de Racing Point, partirá desde la decimosegunda

Ello, tras superar a su compañero de equipo en Mercedes, Lewis Hamilton, en una estrecha llegada para el Gran Premio de China.

Sebastian Vettel, de Ferrari, ca-

lificó tercero, delante de su compañero de equipo, el monegasco de 21 años Charles Leclerc, que no fuera capaz de repetir la pole del Gran Premio de Baréin de hace 2 sema-

Bottas, quien ganó la apertura de la temporada en Australia y supera al defensor del campeonato Hamilton por un punto en la tabla, es el tercer corredor diferente en tomar la Pole este año en tres ca-

"La vuelta estuvo OK, no completamente como hubiera querido. Afortunadamente fue suficientemente buena para obtener la Pole", dijo sonriendo el finlandés, quien superó a Hamilton por 0.023 segundos después de establecer un mejor tiempo de un minuto 31.547

La Pole es la primera para Bottas desde Rusia en septiembre pasado y la séptima de su carrera. También fue su primera en China, donde Mercedes ha ganado cinco de las últimas siete carreras.

Hamilton es por mucho el piloto más exitoso en la pista de 5.4 kilómetros del Circuito Internacional de Shanghái.

### **EMPATE SIN GOLES ENTRE ROJOS** Y SAYULA EN TERCERA DIVISIÓN

Francisco ESPÍRITU

Roios de Colima v Real Ánimas de Sayula no se hicieron daño y empataron 0-0 anoche, en actividad de la fecha 35 del Futbol de la Tercera División Profesional.

El encuentro se celebró en el Estadio Colima, donde los dirigidos por Sergio Torres no pudieron descifrar el cerrojo defensivo que planteó el equipo sayulense, sin poder abrir el marcador.

En el primer tiempo, Francisco Moreno, de la visita, estuvo a nada de abrir el tanteador, sin embargo, su remate se fue apenas arriba del arco de Ávalos Quiroga.

Después, en el mismo

primer tiempo, Juan Ochoa, de Rojos, tuvo una buena oportunidad, pero su tiro se fue encima del arco.

En el complemento ambos conjuntos se anularon y no hubo mayores jugadas de peligro.

En la serie de penales para definir el punto extra, la escuadra colimense ganó 4-3 para sumar 2 puntos más a su causa en el Grupo 10 de la Zona Occidente.

Con el resultado, Rojos llega a 60 puntos, conservando su lugar en liguilla y llevándole 9 unidades a Aves Blancas, éstos con cuatro partidos por jugar. El siguiente partido de Rojos será visitando a Real Victo-



## Retiene Jaime Munguía título superwelter OMB

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL** 

MONTERREY, N.L.- Con una decisión mayoritaria, el monarca mexicano Jaime Munguía retuvo por cuarta ocasión la corona superwelter de la Organización Mundial de Boxeo, al vencer al irlandés Dennis Hogan, su retador obligatorio.

Anoche, en la Arena Monterrey, el tijuanense tuvo que recorrer toda la vía para mantener el título y su calidad de invicto ante un Hogan que mostró mucho corazón.

Al término de los 12 rounds los jueces entregaron tarjetas de 114114, 115-113 y 116-111.

Intercambio de ganchos de derecha e izquierda de ambos, movimiento de cintura y golpes a las zonas blandas fueron parte del aperitivo que hizo en varias ocasiones que los fanáticos soltaran exclamaciones de emoción.

Yo gané la pelea. Fui claro en eso y si Hogan quiere revancha yo voy hasta Australia", sentenció Munguía, quien mejoró su récord a 33-0, 26 KOs.

Dentro de los planes de Munguía está dejar la división para probar suerte en los pesos medios, división donde limita Saúl Canelo Álvarez.



## Acepta Pumas que el SAT les perdonó sus adeudos el año 2017, lo que generó recar-

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL** 

CIUDAD DE MÉXICO.- Luego de que se diera a conocer que el SAT perdonó una deuda millona-

ria a varios clubes de la Liga MX, Pumas emitió un comunicado donde aceptó que le fue condonada una cifra. Aunado a ello, explicó las razo-

nes para que eso sucediera.

'El Club Universidad Nacional, A.C., ha dado cumplimiento a sus obligaciones fiscales: desfasó el pago de algunos impuestos en gos y actualizaciones.

"Estos impuestos, así como los recargos y actualizaciones, fueron cubiertos en su totalidad el mismo año", detalló en documento firmado por Gustavo David Martínez Carrillo, director de administración y representante legal del contribuyente del club. "Las multas generadas por dicho desfasamiento del pago fueron condonadas por el SAT, de acuerdo al Código Fiscal de la Federación, en su artículo 74, monto que ascendió a 14 millones 168 mil 615.97 pesos.

## Cierra Loros de local con otro triunfo

Los emplumados están listos para encarar la Liguilla, pero aún les queda jugar la última jornada de visitante

#### Ángel CONTRERAS **MARTÍNEZ**

Los Loros de la Universidad de Colima cerraron la fase regular de local con triunfo, al vencer aver 2-0 a los Alacranes de Durango, en duelo de la Fecha 29 (penúltima) de la Serie A de la Temporada 2018-2019 de la Liga Premier.

El encuentro se disputó en el Estadio Olímpico Universitario. Los goles de los emplumados los marcaron José Coronel y Julio Gómez.

Con el triunfo, Loros llegó a 59 puntos y son líderes del Grupo Uno (Liguilla por el Ascenso); registran 16 victorias, seis empates, siete derrotas y 5 puntos extras (por ganar de visitante por diferencia de 2 goles o más).

Tienen 70 goles a favor y 32 en contra, con una diferencia de +38.

Por su parte, Alacranes de Durango se quedaron con 24 unidades y se ubicaron en los últimos lugares del Sector Uno.

Loros cerrará la próxima semana de visitante ante Tecos, el viernes 19 de abril, a las 6 de la tarde, en el Estadio 3 de Marzo.

#### LAS ACCIONES

El encuentro inició muy trabado en media cancha, los dos equipos disputando muy fuerte la posesión del balón. Loros tuvo muchas llegadas de peligro en el primer tiempo, pero no pudieron marcar.

Apenas al 3', José Coronel tuvo una de las más importantes y en un mano a mano con el portero visitante, Luis Hernández terminó por entregar el esférico al guardameta.

Al 8', Víctor Omar Mañón se encontró con el balón de frente y sin embargo, casi cayéndose, su disparo se fue muy desviado del travesaño de Durango.

Más tarde, Obed Estrada empezó a generar mucho peligro por la banda derecha; al 15', aprovechó un rebote dentro del área chica y cuando ya se coreaba el gol, su remate lo estrelló en un defensivo.

Al 28', nuevamente Obed Estrada desbordó por la banda derecha, centró y Víctor Mañón remató por encima del travesaño. En el 36', José Coronel, en disparo de media distancia puso en aprietos a Luis Hernández, que se lanzó sobre su derecha y atajó.

En el 40', Mañón recibió de espaldas y de media vuelta disparó contra el arco de Durango, pero el balón pasó muy cerca del poste derecho.



Foto de Ángel Contreras

Los Loros de la Universidad de Colima cerraron la Temporada 2018-2019 en casa con triunfo, tras vencer a los Alacranes de Durango en la penúltima jornada de la Liga Premier.

Antes de culminar la primera mitad, al 41', el auriverde José Coronel tuvo otra inmejorable oportunidad, a puerta abierta falló

Para la segunda mitad, muy rápido llegaron los goles; al 51', Víctor Mañón remató de izquierda con la parte interna y sobre la raya de gol llegó José Coronel para empujar el balón y hacer el 1-0 para Loros.

Después, al 54', en un tiro de esquina, Julio La Momia Gómez convirtió un golazo olímpico para poner en ventaja a los emplumados 2-0.

Al 61', Ulises Jaimes, de Durango, tuvo una de peligro y cuando recibía el balón solo, disparó de primera intención, pero el balón se fue muy desviado. Al 66', Carlos Arreola se sumó al ataque de Loros y por poco hacer el tercer gol.

Minutos después, Alacranes intentó ser ofensivo con más ganas que con buen futbol, sin embargo, la zaga defensiva emplumada se mantenía bien plantada.

Al 81', Obed Estrada recibió un centro de Mañón y solo dentro del área controló, pero su ejecución se estrelló en un defensivo cuando la afición ya coreaba el tercer tanto. El juego ya no tuvo más emociones y terminó 2-0 para Loros.

#### ALINEACIONES

Loros: Miguel Ángel Tejeda, Daniel Aguiñaga, Carlos Arreola, Diego Ortega, Óscar Becerra, José Coronel (Javier Que), Julio Gómez, Raúl Ramírez (David Carmona) Miguel Guzmán, Obed Estrada, Víctor Mañón. D.T. Víctor Hugo

Durango: Luis Hernández, José Yáñez, Édgar Olaguez, Cristian Quiñones, Luis Núñez, Adrián Castillo (Diego González), Ulises Jaimes (Roberto Mendoza), Guillermo Martínez (Cohen Ankia), Cristhian Carrillo, Luis Valdez, Carlos Siqueiros. D.T. Rubén Cabello.

#### **ARBITRAJE**

Como árbitro central del encuentro fue designado Jorge López Hernández, apoyado por los asistentes Alejandro Nuño Castorena y José Fernando Torres González. Cuarto oficial, Óscar Javier Ramírez Flo-

Amonestaron por Durango a Cristhian Carrillo y Luis Valdez. Por Loros vio cartón preventivo Raúl Ramírez. Salió expulsado por Alacranes Luis Valdez.



Acciones del encuentro que Loros de la Universidad de Colima le ganó a los Alacranes de Durango ayer, en el Estadio Olímpico Universitario. Julio La Momia Gómez marcó un tanto olímpico y su festejo no se hizo esperar.

## Se corona Ramírez en Primera Fuerza

Superaron a Wolves en la final dentro del baloncesto manzanillense; en Veteranos, CROM está a un triunfo de lograr el título

#### **Ángel CONTRERAS**

El equipo de Ramírez se proclamó campeón del Torneo José Torres Ríos de la Liga de Basquetbol de Primera Fuerza de Manzanillo, al ganar la serie final 2-0 y el último duelo se impusieron por pizarra de 76-75 a Wolves, que era el campeón defensor.

El encuentro se disputó en una de las canchas de la Unidad Deportiva Jaime Tubo Gómez; fue un partido con mucha intensidad y una de las finales más cerradas que se recuerden al definirse únicamente por un punto.

Por los campeones, los MARTÍNEZ mejores anotadores fueron Irving González con 19 puntos; Eduardo Nano Ramírez 18, y César Ramírez, con 17 puntos. Por Wolves, los mejores encestadores fueron Dayan Robles y Georgos

> Al final del encuentro la Liga otorgó trofeo de campeón al equipo de Ramírez.

#### LOS CAMPEONES

Los campeones del equipo Ramírez son Irving González, Eduardo Nano Ramírez, César Ramírez, Eder Jair Ramírez, Sergio Ramírez, César Hernández, Alejandro Archundia,



Foto de Ángel Contreras

El equipo Ramírez se agenció el título de baloncesto de la categoría de Primera Fuerza en el puerto de Manzanillo, tras vencer a Wolves en la final.

Pablo Chávez, Dante Meza y el coach, Eduardo Ramí-

#### **VETERANOS**

En la categoría de Veteranos, el equipo de CROM parece que ya le tomó la medida a Bachilleres y por tercera ocasión de forma

consecutiva, estos dos equipos se miden en la gran final, saliendo victoriosos en

todas ellas. En lo que fue el primer encuentro de la final, CROM se impuso a Bachilleres 78-54 y de ganar mañana, en el segundo de la serie, serían tetracampeones de la Liga de Basquetbol de Veteranos de Manzanillo.

Los mejores jugadores del encuentro uno de la final fueron por CROM, Julio Ruiz marcó 23 puntos; Omar Sepúlveda, con 17 y Jorge Topete anotó 16. Por Bachilleres, Christian Chícharo Ramírez con 22 y Ricardo Chávez, con 14.



Foto de Ángel Contreras

Juan Manuel Ávalos, es el nuevo presidente de la Liga Municipal de Beisbol de Colima; él es del equipo de Coquimatlán y fue elegido por los delegados como el nuevo titular para la Temporada 2019.

## Eligen a Juan Ávalos presidente de la Liga Municipal de Beisbol

Ángel CONTRERAS MARTÍNEZ

La Liga Municipal de Beisbol de Colima tiene nuevo presidente, Juan Manuel Ávalos, del equipo de Coquimatlán, fue elegido por los delegados como el nuevo titular para la Temporada

El popular *Juanito* entra en sustitución de Hermes Soto Rosas, de Tecomán, que se mantuvo en el puesto por varios años.

Otros cargos que se eligieron de la mesa directiva fueron: secretario, Óscar Zamora, representante de Atléticos Ciudad Guzmán, Jalisco, y tesorero, José Pepe Rojas, de la novena de Cachorros.

Cabe señalar que la elección de Juan Manuel Ávalos para presidente de la mesa directiva, fue por votación de la mayoría de los delegados asistentes con únicamente un voto en contra.

La Liga Municipal de Beisbol de Colima está en receso y en la próxima sesión analizarán los torneos y categorías a convocar.



**RESULTADOS CONFERENCIA ESTE** 

111-102 Philadelphia Toronto Orlando 104-101

**CONFERENCIA OESTE** 104-121 Golden State

PARA HOY JUEGO 1 **CONFERENCIA ESTE** 

12:00 Indiana Boston Detroit 18:00 Milwaukee

**CONFERENCIA OESTE** 

Oklahoma C. 14:30 Portland Houston



**RESULTADOS Baltimore Boston WS Chicago** 0-4 Yanquis NY 3-4 Detroit Minnesota Angelinos Cachorros Tampa Bay 1-3 Toronto Colorado San Francisco **Pittsburgh** 2-3 Washington

**PARA HOY Baltimore** 12:05 **Boston** 12:05 Yanquis NY WS Chicago Tampa Bay 12:07 **Toronto** Philadelphia Miami **Pittsburgh** 12:35 Washington Detroit 13:10 Minnesota Kansas City Cleveland Angelinos 17:10 Cachorros

#### **INTERMEDIA**

## **Recibe** Juluapan a **Deportivo Madero**

Faltan dos fechas para dar inicio con la Liguilla por el título

> Ángel CONTRERAS **MARTÍNEZ**

El balompié de Intermedia adherida a la AFEC pondrá en marcha hoy su Jornada 27 del Torneo de Liga de la Temporada 2018-2019, restando únicamente dos fechas para iniciar Liguilla.

Tres duelos serán a las 9 de la mañana, en Zacualpan, Juluapan recibirá a Deportivo Madero; en Tabachines, Desarrollos de Colima se enfrentará a Cubetazo FC y en el Centro de Reinserción Social, Cereso se medirá a San Rafael.

A las 9:30 de la mañana, en Los Asmoles, Solidaridad visitará a Los Asmoles y a las 10 de la mañana, en El Chanal, el anfitrión El Chanal le hará frente a Chiapa y media hora más tarde, en El Trapiche, Emiliano Zapata querrá doblegar a Unión de San Miguel.

Otros tres juegos serán a las 11 de la mañana, en Arboledas, Lázaro Cárdenas visitará a Arboledas; en el Club Panteras, Real Manrique va contra Villa de Álvarez, y en Tabachines, Deportivo Popular se medirá a Alpuyequito.

La jornada culminará a las 12:30 del día, en el Nacozari, donde Parque Hidalgo querrá vencer a Almendros.

# aviso es tu oportunidad

otros

electrónicos

fiestas

mascotas

AV.20DENOVIEMBRENO.580 TEL. 316.18.00 AV. SANFERNANDONO. 198-D TEL. 330.78.73

www.diariodecolima.com

varios

domicilio

Informes y contrataciones: ventas@pucoma.com / jventas@pucoma.com / gventas@pucoma.com

terrenos

....



auto

motores

camionetas

CAMIONETA Ford F-250, diésel,

modelo 1999, buen estado. Cel.313-

FORD Escape limited 2005,

equipada, quemacocos, piel, etc.,

DIARIO DE COLIMA

**SUSCRIPCIONES** 

**QUEJAS Y** 

**SUGERENCIAS** 

Teléfonos

316-18-00

ext 171 y 161

\$79,000. Cel.312-112-00-37

autos

113-07-67

camiones

ienes aices

NISSAN Versa 2012. advance. máximo lujo, único dueño, 58,000km, \$120,000. Cel.312-317-47-47.

vental

renta

TACOMA 4x4, estándar, 2005, king cab, 6 cilindros. Inf.312-319-61-17 VOLVO 2009, posible cambio. Recibo unidad 2011, Cummins, 18 velocidades, reforzado, original. Cel.312-943-74-30.



ADELANTITO Jardín Borrachos. Vista Hermosa, residencia lujosa, también casa chica. Tel.314-02-04.

CASA espaldas City Club, 3 recámaras, 2 baños y medio, estudio, vestidor, cochera 2 autos, construcción 190m2. Trato directo. Cel.311-240-10-60.

CASAsobre Av. Benito Juárez. 3 recámaras. \$875,000citas.Cel.312-339-74-06.

COMALA casa esquina, 2 plantas, todos los terminados. Inf.312-319-

Compositores

DE Oportunidad, casa en Loma Bonita, 2 recámaras. Soy de trato. Cel.312-123-41-83.

empl

de trabajo de servicios

LUJOSA casa al norte de Colima. Aprovecha el precio con descuento. Ubicación en esquina. Terreno 171.68m2. Cel.312-115-82-85.

REMATO MUEBLES DE **OFICINA** NEGOCIO, PRECIO ESPECIAL POR TODO, MUY ATRACTIVO **PARA BAZARES: CONSTA DE** ESCRITORIO CREDENZA, ARCHIVEROS, LATERAL. PRESENTACIÓN DE LUJO DE MADERA. 3 SILLAS, 1 SILLÓN PARA 4 PERSONAS, 1 MINI SPLIT, 6 VENTILADORES, 1 REVISTERO, MOSTRADORES,

ANAQUELES REFORZADOS, MESA PARA UNA COMPUTADORA, 5 LIBREROS. 1 MESA CON RUEDAS, 2 SILLAS **VISITA, 10 ANAQUELES METAL,** 1 MUEBLE METAL CON 46 CAJONES, SILLAS PLEGABLES, UN TEL/FAX, 7 CAJONERAS PLÁSTICO, 1 **ESCALERA PLEGABLE**, MESA Y 2 BOCINAS. INFORMES CON JOSÉ ANTONIO. AV. REY COLIMÁN #329 INT. E1 Y E3. CEL.312-317-21-96. \$20,000 MIL POR

Agrícola

Brumel

Campion

Cavalieri

Guerrero

Davy

Isaac

**Jenkins** 

Kleber

Merulo

Milán

Monte

Morales

Susato

Lobo

publicará mañana en esta sección. **INSTRUCCIONES:** 

El objetivo es rellenar una cuadrícula de 9x9 celdas, dividida en subcuadrículas de 3x3 con las cifras del 1 al 9 partiendo de algunos números ya dispuestos en algunas de las celdas.

No se debe repetir ninguna cifra en una misma fila, columna o subcuadrícula.

		35 55	0.00	100 10	5 %		. 8	. 9	5 8	
	6	7	9	3	1	8	4	2	5	Ü.
a	4	1	8	9	5	2	3	6	7	
	3	5	2	6	4	7	8	1	9	
solución de la edición de aye	2	6	3	1	8	5	9	7	4	
n d	7	9	5	2	3	4	1	8	6	
iór	1	8	4	7	6	9	2	5	3	
luc ció	8	4	6	5	9	1	7	3	2	
solu	9	3	7	8	2	6	5	4	1	
	5	2	1	4	7	3	6	9	8	

SE VENDE casa, 2 cuartos, 1 baño, sala, cocina, cochera techada, Av. Colima #402, colonia Oriental. Cel.312-318-29-82

SE VENDE residencia Vista Hermosa, 10x26, 2 plantas. Cel.312-339-97-21; 312-302-36-07

VENDO casa antigua, Torres Quintero 391, centro. Tel.312-22-90 Cel.312-100-



CASA 3 recámaras, 2 baños, cochera techada, Villas del Río, Villa de Álvarez. Cuarto amueblado, zona centro. Tel.313-07-21, 312-133-45-84, 312-195-93-41.

CASA amplia. 4 recámaras. en Lomas de Circunvalación. Informes Cel.312-143-11-80.

CUYUTLÁN Hotel Santa-Pascua, vacaciona frente alberca, todos mar, servicios. Cel.332-506-16-76; 01-313-326-43-38; 312-3 1 8 - 7 1 - 5 5 rivaslet@gmail.com

CUYUTLÁN Pascua, renta casa grande, equipada, alberca, todos servicios. Cel.332-506-16-76; 01-313 326-43-38; 312-318-71-55. rivaslet@gmail.com

DEPARTAMENTO amueblado, \$2,100, internet, telecable, todos servicios incluidos. Cel:312-127-45-60, Tel:307-06-55.

DISFRUTA Manzanillo con tu familia, Club Santiago, zona exclusiva. Cel.312-210-76-82

EN Renta Nave Industrial de 540m2 en Colima, a la salida a Jiquilpan. Cel.312-128-49-

RENTA cuartos amueblados, estudiantes, trabajadores, (Solos). Servicios incluidos. General Núñez #547, centro. Cel.312-317-51-93. Sra. Carmen. RENTO casa 2 plantas, 3 recámaras, 2 baños, sala cocina, comedor,

jardín, con alberca, excelente

ubicación, renta \$7,000. Inf.312-119-

85-13. **RENTO** cuarto amueblado, cerca de la Piedra Lisa. Tel.223-26-83. Rento casa

espaldas amueblado, Tecnológico de Monterrey. Tel.314-28-63. RENTO local comercial, frente escuela primaria, colonia Solidaridad. esquina, dos vistas, \$1800. Informes:312-106-66-90.

departamento

SE RENTA local céntrico en Colima, Av. Pino Suárez #36. Cel.312-112-46-67; 312-121-79-56.

UNIMED (Fco. Zarco 915, Lomas de Circulación) Renta consultorio. Tel.312-



ADELANTITO costado Zentralia, vendo terreno, 11x30, vista norte, lugar exclusivo. Tel.314-02-04.

APROVECHA Profesor, tres lotes, a 3 minutos de Carrizalillos, 320m2 \$79,000. Cel.312-166-12-61

COMPRO terreno urbano o pie de casa, de oportunidad. Cel.312-155-

CONSTRUYE la casa de tus sueños, 10x30, \$195,000, servicios. Cel.312-193-05-81.

EN CUAUHTÉMOC, lote campestre de 600m2 en \$89,000. Cel.312-118-89-

**OPORTUNIDAD TERRENO** FRENTE PLAYA Α CARRETERA CUYUTLÁN, MANZANILLO **MILLONES** POR HECTÁREA) KILÓMETRO TOTAL 8 78. 1/2 **HECTÁREAS. INFORMES** 33-26-35-50-44.

OPORTUNIDAD últimos lotes residenciales grandes, 10x30, servicios, Estancia, Colima Cel.312-193-05-81.

SE VENDE HERMOSO **TERRENO** ΕN EL CHIVATO. FRENTE AL CAMELLÓN DE LOS MANGOS, CON 216.50 DE FRENTE, CON UN TOTAL **DE 14,460.50. INFORMES** 33-26-35-50-44

SE VENDE Lote 6.5x20, Villas Providencia, Villa de Álvarez, a cuatro cuadras del Ángel. Cel.312-140-61-82. TERRENO comercial "uso

mixto", \$1'015,000, 15x28 (414mt2). Inf.312-339-74-

TERRENOS grandes residenciales, 10x30 \$135,000, con servicios, escrituras, preciosos. Cel.312-193 05-81

TU CASA en fraccionamiento privado, terrenos grandes, 10x30 \$135,000. Cel.312-193-05-81.



frijolitos:

por robi





CONTRATACIÓN de anuncios en

**MANZANILLO** 

312-157-19-62

Recibimos su anuncio por correo

vendedor1@pucoma.com • gventas@pucoma.com





dBuscas vendes, compras?

Casa servicios lotes Automóvil Mascota viajes fiestas **Empleo** 

Anúnciate en el

Aviso **Económico** DIARIO DE COLIMA

Tel 316-18-00 ext. 130, 131, 132

avisoeconomico@pucoma.com





ÚNETE A NUESTRO EQUIPO DE TRABAJO, COMO auxiliar Conocimientos en Contabilidad
Edad de 23 a 35 años Manejo de Contpag
Responsable y dinámica • Sexo femenino • Disponibilidad de tiempo completo Presentar solicitud de empleo con fotografía en calle Simón Bolívar #404, Col. San Pablo, en horario de 10:00 a 15:00 horas.

Universales solicita asistente administrativa ejecutiva. Experiencia atención clientes, cobranza, ventas. Tiempo completo, sueldo fijo. Informes Tel.313-00-36. Cel.312-201-62-87 cagm.alusa@gmail.com

BUSCO trabajador para Vivero, áreas de producción y mantenimiento, buen sueldo. Interesados Cel.312-119-99-12.

CARNICERÍA Gudiño solicita: repartidor. Informes al Cel.312-100-51-57.

CENTURY21 buscamos asesores inmobiliarios, no se necesita experiencia. Teléfono (312)690-12-

6 reclutamiento@c21royalestates.com LEGA Desarrollos solicita vigilante. Requisitos: sexo masculino, edad: 28-45 años. secundaria terminada, preferentemente con motocicleta, sin antecedentes penales; el trabajo requiere hacer rondines y vigilar orden en el fraccionamiento, entre otras actividades. Inf.312-132-Interesados, presentar CV en oficinas centrales de Bodesa (Av. J. Merced Cabrera #1200, Villa de Álvarez, Col., horario para ingresar CV de 9 a 6 pm). NEGOCIO de Tortillería repartidor solicita responsable, con ganas de trabajar, buen sueldo y prestaciones de lev. Interesados presentarse con

Buenrostro #98, El Moralete. Cel.312-300-85-40. REFACCIONARIA Koraza solicita mecánico y ayudante de mecánico, con experiencia en suspensión. Interesados presentarse con solicitud elaborada en Blvd. Camino

solicitud elaborada en Núñez

Real #350 en Colima RESTAURANTE de cocina japonesa solicita, sushero, cocinero, ayudantes de bar, mesero, lavaloza, cajer@. Sueldo semanal. Inf.32-371RESTAURANTE El Charco de la

Higuera solicita: lavaloza hombre

y ayudante de cocina. con

experiencia, hombre o mujer.

Presentar solicitud elaborada en

la calle 5 de Mayo s/n, en el Jardín

de San José, colonia Centro, Colima. SE SOLICITA meser@s para restaurante, ¡Buena paga! + comisiones. Tel.3322-56-36-39.

SE SOLICITA PERSONAL PARA ÁREA DΕ ABARROTES, FRUTAS Y VERDURAS, MASCULINO, EDAD MÍNIMA 18 AÑOS. INTERESADOS COMUNICARSE TEL.308-30-09.

SE SOLICITA PERSONAL PARA ÁREA DE CAJAS. EDAD MÍNIMA 18 AÑOS, FEMENINO, **DISPONIBILIDAD** HORARIO. INTERESADAS COMUNICARSE TEL.308-30-09.

SEGURIDAD Privada Cuauhpilli solicita vigilantes y controladores de acceso, ambos sexos, sueldos \$2,500 y \$2,700 quincenales más prestaciones lev. Interesados acudir a calle Arrovo #387, fraccionamiento Las Fuentes. Colima. Col. Tel (312)-( 90-45-66

SOLICITO auxiliar: pasante contabilidad, secretaria, puesto administrativo. covepsa@hotmail.com Cel.312-943-74-30.



Embotelladora AGA S.A. De C. V. SOLICITA

**AUDITOR DE OPERACIONES** \* REQUISITOS -Contador o carrera afin Sexo masculino Ofrecemos: -Edad de 25 a 40 años -Disponibilidad de horario y para viajar -Buenas prestaciones -Trabajo bajo presión -Buen ambiente -Experiencia en auditoría, arqueos de caja, inventarios, cómputo, reportes e informes de trabajo -Licencia de manejo vigente -Experiencia para manejar en carretera -Alto sentido de responsabilidad y formalidad



**VENDEDORA ENCARGADA DE POLLERÍA** 

Requisitos: •Edad: de 25 a 40 años Responsable •Ganas de trabajar

Ofrecemos: \*Buen sueldo \*Prestaciones de ley

INTERESADOS PRESENTARSE CON SOLICITUD ELABORADA, EN BOULEVARD RODOLFO CHÁVEZ CARRILLO 598, DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS. TELÉFONO 312-316-3131.

prestador de servicios



HECHURA mantenimiento, rehabilitación de norias, estudios para localizar agua. Cel.312-13-50-478. PINTAMOS

impermeabilizamos, presupuesto sin compromiso, a sus órdenes. Cel.312-134-SE HACEN todo tipo de

instalaciones eléctricas y detalles. Tel.312-21-

SERVICIOS Generales El Inge, electricidad, fontanería, herrería, plomería, construcción, etc. Cel.312-

SOLICITO chofer para taxi.

Gafete, licencia y seguro

CNOP. Cel.312-131-18-

SOLICITO personal masculino, de

20 a 25 años, escolaridad

preparatoria o con conocimientos

de electricidad. Interesados marcar al Tel.323-52-64.

lonchería lunes a sábado

de 8 a 4, Av. Enrique

Corona Morfín #624-A, V.

atienda

SOLICITO

responsable,



SUSCRÍBETE

AUTÉNTICOS, hermosos chihuahuitas miniatura cabecita de manzana, pitbull americano "La . Mascota". Tel.314-89-99, 312-554-38-22.

VACAS para pie de cría, cruza suizo, buen precio, Inf.312-319-61-



Cuastecomate, pídalo al Tel.312-318-94-14



PRESTAMOS \$5,000, \$20,000, pensionados, jubilados, trabajadores, imss.issste.snte6.y.no.reviso.buro @gmail.com. Cel.312-125-07-25 mejoramos

TRASPASO florería, vitrinas, muebles, materia prima, \$150,000. Cel.312-121-41-43,



AGUASCALIENTES. San Juan los Lagos, Zacatecas, abril 21 (Pascua). Cel.312-126-50-61.

AHORA Viajes Vicky,

martes a domingo Tonalá. San Juan de Zapotlanejo, Dios. centro /modas. viernes. Talpa jueves Santo y 11 de mayo, Vallarta 23 de abril, México Semana de Pascua. Tel.311-49-57, 311-11-68, Cel.312-317-28-91, 312-310-28-27. CHIVAS vs Puebla, sábado 20 abril, viaje

Cel.312-210-29-08. EXCURSIÓN Zoológico Guadalajara, paquete todo incluido, sábado 27 abril. Cel.312-133-20-23. Sra. Salomé.

familiar, aparta ya.

**SPRINTER** 14p. \$3,000 día 400km, chofer diesel, cualquierhora, destino. Cel.312-201-05-60.





316.18.00 EXT. 160-161









I.G. Impresores alcanzó la Liquilla por el título de Copa en el balompié Incode In-Poder Judicial goleó 8-1 a Sindicato de Gobierno para clasificar a la Liguilla de tersecretarial, luego de golear a Chigüilines en la última jornada del campeonato. Copa en el balompié Incode Intersecretarial.

#### **FUTBOL INTERSECRETARIAL**

## Definidos los 8 clasificados a Liguilla

Poder Judicial, Real Centenario, I.G. Impresores y Fray Pedro avanzaron a cuartos de final de Copa; en la Semana de Pascua, reunión para el sorteo y los encuentros

Francisco ESPÍRITU

Poder Judicial, Real Centenario, I.G Impresores y Fray Pedro fueron los últimos equipos en calificar a la Liguilla por el título de Copa

en el balompié Incode Intersecretarial.

Los cuadros en mención ganaron sus respectivos encuentros de la última jornada que se efectuó ayer, en diferentes escenarios.

Estos conjuntos se su-

marán a SNTE 39, Suterm, Sindicato de Gobierno y SNTE 6, quienes jornadas atrás lograron su pase a la

Además, será en la sesión del 22 de abril cuando, por sorteo, se den a conocer

las series para la recta final de este campeonato. Asimismo, durante la Semana Santa no habrá reunión, ni encuentros.

#### LAS ACCIONES

En cuanto a la actividad de la última jornada, SNTE 39 cerró con triunfo de 31 sobre SNTE 6 en el clásico magisterial. La victoria lo catapulta el primer sitio de la general, desbancando a Suterm, quien descansó.

Los goles de la victoria corrieron a cargo de Diego Pedraza (2) y Joel Ramos; la honrilla fue de Rafael de la Mora.

El equipo I.G. Impresores de impuso 5-o a Chigüilines para calificar y eliminar a los coquimatlenses. Los tantos fueron de José Carrasco (2), Carlos Anguiano (2) v Sebastián Torres.

Por su parte, Poder Judicial tenía que ganar para clasificar y lo hizo, golearon

8-1 al Sindicato de Gobierno, con dianas de Ramón Peralta (2), Carlos Ramírez (2), Mario Batista (2), Luis Cervantes y Pablo Ceballos; la honrilla fue de Roberto Espinoza.

Fray Pedro también logró agónico pase a cuartos de final, tras vencer 8-2 a Educación Especial, con pepinos de Jorge Valencia (3), Joel Bautista (2), Julián Alvarado (2) y autogol de Ignacio Pinto; los de la honra fueron de Jorge Pedraza (2).

Los salesianos clasificaron en la octava posición, al beneficiarle la derrota de Chigüilines.

Finalmente, Real Centenario venció 2-0 (default) a Secretaría de Educación (SE); de este encuentro sólo se jugaron 9 minutos, ya que SE se presentó con siete jugadores y uno se lesionó. El marcador iba 1-0 con gol de Abraham Espinoza. Descansó Suterm.

## NCODE INTERSECRETARIAI

Francisco ESPÍRITU GÓMEZ

TORNEO DE	CU	PA					
EQUIP0	JJ.	JG	JΕ	JΡ	GF	GC	PTS
EQUIPOS	JJ .	JG	JΕ	JP	GF	GC	PTS
SNTE 39 *	10	9	0	1	50	15	27
Suterm*	10	8	1	1	39	16	25
S. Gobierno	*10	5	2	3	38	31	17
P. Judicial *	10	5	0	5	34	33	15
SNTE 6 *	10	5	0	5	24	23	15
R. Cente. *	10	4	2	4	20	23	14
Impresores *	10	4	2	4	27	40	14
Fray Pedro *	10	4	1	5	27	29	13
Chigüilines	10	3	1	6	20	28	10
E. Especial	10	2	0	8	19	39	6
S. Educació	n10	1	1	9	16	37	4

#### **GOLEO INDIVIDUAL**

(\*) Calificados a Liguilla

NOMBRES	EQUIPOS	GOLES
Diego Pedraza	SNTE 39	13 *
Ariel Sánchez	SNTE 39	12
Elizardo Robles	S. Gobierno	10
Oswaldo Velázquez	Suterm	9
Luis Cervantes	P. Judicial	8
Carlos Paredes	S. Gobierno	7
Rafael Monroy	SNTE 6	7
(*) Campeón de	goleo individu	al

#### **GOLEO**

En cuanto al goleo individual, Diego Pedraza marcó dos tantos para arribar a 13 y terminar como líder. En la segunda posición dejó a su compañero de equipo, Ariel Sánchez, con 12.

# Real Centenario, otro de los últimos invitados a cuartos de final de Copa en el balompié Incode Intersecretarial.

## Presenta Incode el Programa Estatal del Deporte del 2019

bernador José Ignacio Pe- lentos deportivos. ralta Sánchez, la directora del Incode, Ciria Salazar, realizó la presentación del Programa Estatal del Deporte 2019.

Ello, en la Sesión Ordinaria del Consejo Estatal del Deporte, que se llevó a cabo en la sala de juntas de la Instituto Colimense del

Ahí, se dieron a conocer las acciones prioritarias de los sectores público, social y privado que se desarrollan en materia deportiva, y el cual contiene los proyectos de deporte popular, estudiantil, federado, selectivo (alto rendimiento), medicina del deporte y, deporte para personas con discapacidad.

También se informó sobre los deportes autóctonos y tradicionales, instalacio-

Francisco ESPÍRITU nes deportivas, capacitación y formación de recursos humanos en el deporte, re-En representación del go- creación, cultura física y ta-

> Antes de concluir, la funcionaria estatal solicitó a las autoridades competentes del estado y de los municipios, se coordinaran con las instituciones del sector social y privado, así como con las autoridades de la Fede-

> Ello, para promover y garantizar el acceso a la práctica de las actividades de cultura física-deportiva, recreativo-deportivas, de deporte en la rehabilitación y deporte a la población en general, en todas sus manifestaciones y expresiones.

> > PASES A OLIMPIADA **Y MATERIAL DEPORTIVO**

En otro orden de ideas, las y los luchadores Ixchle Yaxmín Espinoza Ceballos y Andrew García Maldonado, en la modalidad femenil, así como Leonardo Sarmiento Anguiano, del estilo greco, clasificaron a la Olimpiada Nacional.

Los tres colimenses participaron en el Macroregional de Luchas Asociadas, el cual se celebró en la ciudad de León, Guanajuato.

Asimismo, hace unos días, el Incode entregó material deportivo consistente en balones a la Asociación de Voleibol del Estado de Colima, que preside Gabriel Larios Larios. Estuvieron presentes miembros de la directiva, así como entrenadores de voleibol del estado de Colima, a quienes se les hizo entrega de credenciales.

Cabe destacar que los balones entregados servirán para que nuestros selectivos que participarán en la Olimpiada Nacional y Nacional Juvenil 2019, continúen con



La directora del Incode, Ciria Salazar, presentó el Programa Estatal del Deporte

sus entrenamientos previos a la máxima justa del deporte amateur.

Por otro lado, como parte de la preparación de las selecciones colimenses de Street Soccer rumbo al onceavo Torneo Nacional

de la Calle a la Cancha con Fundación Telmex- Telcel, el Centro de Prevención que preside Patricia Victórica, hizo entrega de material de-

Se contó con la presencia del subdirector del Incode, Manuel Licea; así como de Iván Ocón, enlace con el Street Soccer en Colima, quien agradeció el apoyo del Gobierno del Estado de Colima, al Centro de Prevención, al Incode y al Ayuntamiento de Tecomán.

## Se rinde Old Trafford ante Javier Hernández

Los aficionados se pusieron de pie y rindieron una tremenda ovación al mexicano cuando salió de cambio

> AGENCIAS/ EL UNIVERSAL

LONDRES, INGLATE-**RRA.-** Javier *Chicharito* Hernández regresó de nueva cuenta a Old Trafford y se llevó tremenda ovación al salir de cambio en la derrota del West Ham por 2-1 ante el Manchester United.

El mexicano comenzó el encuentro y tuvo que salir al 73', momento en el que varios aficionados se pusieron de pie para ovacionarlo.

El delantero de los Hammers respondió al afecto y alzó los brazos para aplaudir a los seguidores.

Manchester United

se impuso con dos penales marcados por Paul Pogba, el primero al 19' y el segundo al 80'. El brasileño Felipe Anderson anotó por el cuadro visitante.

Con este triunfo, los Red Devils se ponen en la quinta posición de manera provisional en la Premier League, con 64 puntos.

#### PIERDE JIMÉNEZ

Wolverhampton, equipo donde milita el mexicano Raúl Alonso Jiménez, cayó 3-1 en la cancha del St Mary's Stadium ante el conjunto de Southampton, en la fecha 34 de la Liga de Inglaterra.



Javier Chicharito Hernández fue ovacionado por la afición del Manchester United en la Liga Premier.

## Huesca y Barcelona no se hicieron daño en España

AGENCIAS/ **EL UNIVERSAL** 

HUESCA, ESPAÑA.- El Barcelona empató sin goles en su visita al último clasificado del torneo, el modesto

Ello, en un partido en que los azulgranas reservaron a muchos titulares para el duelo de la próxima semana ante el Manchester United por la Liga de Campeones.

El entrenador Ernesto Valverde alineó a un equipo radicalmente diferente al que ganó 1-0 en Old Trafford el miércoles, en la ida de octavos de final de la Liga de Campeones, introduciendo 10 cambios y permitiendo el debut liguero de tres jugadores.

El mediocampista de 19 años, Riqui Puig, fue uno de los debutantes, protagonizando algunos de los mejores momentos en una primera

mitad con poca acción. En una jugada habilitó

de manera maravillosa a Ousmane Dembélé, pero el delantero lanzó desviado a puerta.

El brasileño Malcom estrelló el balón en un poste al principio de la segunda parte y su compañero Carles Aleñá no aprovechó el rebote, en el mejor momento de los azulgranas tras el des-

Más tarde, la entrada desde el banquillo de titulares habituales como Philippe Coutinho, Jordi Alba y Arthur Melo no logró mejorar el mordiente de los líderes de la Liga.

El Huesca necesitaba la victoria de forma desesperada para mantener vivas sus escasas esperanzas de mantenerse en la primera división del futbol español, pero no logró crear mucho



# ORDEN PÚBLICO



Arellano Espinoza, de 78 años de edad, párroco del Templo del Señor de las Maravillas, fue localizado amarrado y torturado dentro de su domicilio en la colonia Lomas 5



Otro sospechoso, imputado por el caso de ex secretario

## **HALLAN A UN JOVEN**

Mario Alberto Landaverde Hoyos, quien fue reportado extraviado la madrugada del sábado, ya fue localizado por sus familiares, quienes informaron que ya se encuentra sano y salvo.

Ayer se realizó la audiencia de imputación; el señalado se reservó su derecho y pidió una ampliación del plazo; la próxima audiencia será el jueves, a las 10 de la mañana, informa Agustín Díaz

Mario Alberto SOLÍS ESPINOSA

El abogado Agustín Díaz Torrejón informó que una segunda persona fue imputada por la probable comisión del delito de secuestro exprés, ocurrido durante los hechos del 4 de marzo en el domicilio del ex secretario de Turismo, Efraín Angulo Rodríguez.

El abogado de la familia del menor que perdió la vida en la casa del ex funcionario estatal acudió ayer a la audiencia de imputación por el delito se secuestro exprés.

Mediante un video difundido en sus redes sociales, explicó que en dicha audiencia, se le imputó a una persona que participó en la reunión en la casa del ex secretario, el delito señalado; "esta persona se reservó su derecho y solicitó la ampliación del plazo constitucional, mismo que se le concedió".

Añadió que la próxima audiencia se celebrará el próximo jueves, a las 10 de la mañana; "estaremos pendientes, pues en esa audiencia se definirá si la persona es vinculada a proceso o no".

Precisó que de momento, el imputado se quedará recluido, como medida cautelar, en tanto se realiza la siguiente audiencia.

El pasado 15 de marzo, un hombre de 29 años fue vinculado a proceso por su probable partici-

pación en los delitos de homicidio calificado, tentativa de homicidio v secuestro exprés, ocurridos el 4 de marzo, en el domicilio de Efraín

En esa fecha, el juez adscrito concedió un plazo de 5 meses para realizar una investigación complementaria, ampliar los elementos aportados y presentar más evidencias que permitan esclarecer los hechos en los que perdió la vida un joven de 16 años.

# Ejecutan a un hombre cerca del jardín de Lo de Villa

Recibió balazos en la cabeza y el tórax

Sergio URIBE ALVARADO luego huyeron.

Un hombre fue ejecutado de varios balazos, la mañana de ayer, en la calle Morelos, afuera de una tienda de abarrotes, cerca del jardín de Lo de Villa, en el municipio de Colima.

De acuerdo a los primeros reportes, el occiso es Miguel "N"; vestía shorts, camisa a cuadros y huaraches; recibió balazos en la cabeza y el tórax.

Alrededor de las 8:30 de la mañana, sujetos a bordo de un vehículo se acercaron al hombre y le dispararon a quemarropa,

Minutos después, arribaron las corporaciones policíacas para el acordonamiento de la zona; elementos de la Cruz Roja intentaron auxiliar al hombre, pero descubrieron que ya se encontraba sin vida.

Se informó que al parecer el occiso es propietario de un local de fiestas en Lo de Villa.

El agente del Ministerio Público, junto con personal de la Fiscalía General del Estado, incautó varios casquillos percutidos para el inicio de las investi-



Foto de Sergio Uribe

Sujetos que viajaban en un vehículo ejecutaron a un hombre a balazos, la mañana de ayer, afuera de una tienda de abarrotes, cerca del jardín de Lo de Villa

## Muere motociclista atropellado

Ángeles ÁVALOS

TECOMÁN.- Un motociclista murió al ser embestido por un vehículo, anoche, en el callejón Valle Querido, de Tecomán.

El accidente se registró alrededor de las 9.30 de la noche, cerca de la secundaria Gustavo

Al parecer, el vehículo circulaba a exceso de velocidad, cuyo conductor huyó a bordo de la unidad.





## **QUEMAN BASURA**

La Asociación Vigilemos Manzanillo denunció la quema de basura en el crucero de Minatitlán, en Manzanillo, donde el fuego consumió llantas, envases plásticos, botellas de vidrio y bolsas con papel higiénico.

Fotos de Ángeles Ávalos





Fotos de Ángeles Ávalos Elementos de la Unidad Municipal de Protección Civil, Bomberos Voluntarios, del Centro de Emergencias Portuarias y de la Secretaría de Marina-Armada de México sofocaron un incendio en el barrio de San José, en Manzanillo.

## Se incendia una vivienda en Manzanillo

Dejó cuantiosos daños materiales

Ángeles ÁVALOS

MANZANILLO.- Una casa se incendió el viernes por la noche, en el barrio de San José, en Manzanillo, dejando cuantiosas pérdidas materiales.

Alrededor de las 11 de la noche, vecinos reportaron que la vivienda se estaba incendiando, por lo que arribaron al lugar elementos de la Unidad Municipal de Protección Civil, Bomberos Voluntarios, del Centro de Emergencias Portuarias y de la Secretaría de Marina-Armada de México.

No hubo personas lesionadas.